



- Biohof Fink -

Jutta und Andreas Fink praktizieren bereits seit dem Jahr 1975 biologische Landwirtschaft. Sie begannen also in einer Zeit, als „Bio“ für die meisten Bauern noch ein Fremdwort war. Heute sind sie stolz darauf, zu den Pionieren im biologischen Landbau zu zählen.

1998 wurde das Einzelunternehmen Fink Jutta gegründet um die Produkte aus der eigenen Landwirtschaft zu vermarkten. 2005 wurde das Einzelunternehmen zu einer GmbH umgegründet. Regionalität wird bei Familie Fink noch gelebt! So arbeitet der Betrieb mit umliegenden BIO-Unternehmen eng zusammen, sei es im Punkt Vermarktung oder gegenseitiger Hilfe bezüglich Anbau und Produktion.

Biobetrieb seit: 1998

Zertifizierungen: EU-Bio

Anbaufläche: 25ha

Hauptprodukte: Radieschen, Zuckermais, Kohlgewächse und Wurzelgemüse

